



## Ehrenplakette in Gold für Naturschützer Lehmann

Der Korbacher Naturschützer Wolfgang Lehmann (rechts) wurde beim hessischen Faunistentag in Wetzlar mit der Ehrenplakette in Gold ausgezeichnet. Geehrt wurde er für seine langjährigen „besonderen Leistungen im Bereich Landwirtschaft, Forsten und Naturschutz“. Die Übergabe der Plakette erfolgte durch Abteilungsleiter Dr. Christian Hey (Bild). Lehmann war langjähriger Vorsitzender der Korbacher NABU-Ortsgruppe. Außerdem gehörte er fast 25 Jahre dem Kreisnaturschutzbeirat an. Seit der Gründung vertritt er die Naturschutzverbände im Forschungsbeirat des Nationalparks Kellerwald-Edersee. Durch seine über Jahrzehnte andauernden flächendeckenden Kartierungen gehört er zu den besten Kennern der heimischen Flora. Außerdem ist er Gründungsmitglied der Arbeitsgemeinschaft Malakologie (Schnecken/Muscheln) im NABU Hessen. (r) Foto:pr